



Dear Parents, Caregivers, Guardians, and Families:

As we head into the holiday season, I want to extend my sincere thanks to every parent, caregiver, and guardian for your enthusiastic participation in your school community. I hope you enjoy this break with your families as our students look forward to more opportunities for growth and adventure in the new year.

My goal is to ensure schools are trusted community hubs, where you can feel confident your child is getting a world-class education while being treated with care and respect. Safe and inclusive classrooms are a huge part of that work, because everything we do is rooted in one thing: helping children thrive.

Our government has acted on the issues that matter to you. Whether it is increasing early literacy screening, expanding Automated External Defibrillator (AED) and CPR learning or bringing back the access zones that keep protesters away from school grounds, my commitment to you is to continue to listen to your concerns and take action.

One resounding theme I have heard from parents is the negative impact cell phone use and social media is having on kids. In addition to empowering school districts to ban cell phones in class, we continue to work closely with experts to ensure students, teachers and families have access to resources that help navigate complex issues, like low self-esteem, bullying or substance use. Our [erase](#) website is a wide-ranging tool where everyone can access information and resources, including free training to protect your child's safety online and find helpful tips to support important conversations to have with your kids.

I know the price of groceries is a constant worry and kids cannot achieve success if they come to school hungry. Thanks to the provincial Feeding Futures program, almost 90 percent of schools now have a school food program, offering stigma-free food to anyone who wants it.

Schools are where kids learn, play, and grow. They have incredible potential to help fulfil the child care needs of B.C. families. Recently, we changed the School Act to make it easier for boards of education to offer child care on school grounds, all year. Access to high quality, inclusive and affordable child care is a game changer for families, early learners and school communities, and I will continue to support the expansion of this critical service.

As the calendar year comes to an end, I hope you and the students in your life reflect on how much growth, excitement, and learning you have been a part of this school year. On behalf of the Ministry of Education and Child Care and the Government of B.C., I wish you a restful holiday season, filled with joy, family, and friends.

With gratitude,

A handwritten signature in black ink that reads "Lisa Beare". The signature is fluid and cursive.

Lisa Beare  
Minister



À l'attention des parents et des autres responsables parentaux,

À l'approche du temps des Fêtes, j'aimerais vous remercier sincèrement de participer avec enthousiasme à la vie de votre communauté scolaire. J'espère que vous profiterez de cette pause en famille avant que les enfants ne retournent à l'école pour une nouvelle année d'apprentissages et d'aventures.

Mon objectif est de faire en sorte que les écoles soient des lieux de confiance où votre enfant reçoit une éducation de calibre mondial dans la bienveillance et le respect. Pour y parvenir, il est essentiel d'offrir des classes sûres et inclusives. Toutes nos actions reposent sur un seul but : aider les enfants à s'épanouir.

Notre gouvernement a agi sur des enjeux qui vous tiennent à cœur. Qu'il s'agisse d'augmenter le dépistage précoce des difficultés en littératie, d'élargir l'enseignement de la réanimation cardiorespiratoire et de l'utilisation du DEA ou de rétablir les zones d'accès pour empêcher des manifestants de s'approcher des écoles, je m'engage à continuer d'écouter vos préoccupations et d'agir.

À maintes reprises, j'ai entendu les parents décrire les conséquences néfastes que les cellulaires et les réseaux sociaux avaient sur les enfants. En plus d'avoir donné aux conseils scolaires le pouvoir d'interdire les cellulaires en classe, nous travaillons étroitement avec les experts afin que les élèves, les enseignants et les familles aient accès à des ressources pour les aider à aborder des problèmes complexes, comme la faible estime de soi, l'intimidation ou l'utilisation de substances psychoactives. Notre site Web [erasesafe](#) est un outil complet où chacun peut trouver de l'information et des ressources. On y trouve notamment des formations gratuites pour protéger la sécurité des enfants en ligne et des conseils utiles pour aborder des sujets importants avec eux.

Je sais que le prix du panier d'épicerie est une préoccupation constante et que les enfants ne peuvent pas donner le meilleur d'eux-mêmes s'ils ont le ventre vide. Grâce au programme provincial *Feeding Futures* (nourrir la relève), près de 90 % des écoles proposent désormais des programmes de collations et de repas. Ainsi, tous ceux qui le souhaitent ou qui en ont besoin peuvent recevoir de la nourriture sans craindre d'être stigmatisés.

Les écoles sont des lieux où les enfants apprennent, jouent et grandissent. Elles ont également un potentiel incroyable pour aider à répondre aux besoins des familles en matière de garde d'enfants. Récemment, nous avons modifié la Loi sur l'éducation afin de permettre aux conseils scolaires d'offrir plus facilement des services de garde dans les écoles tout au long de l'année. L'accès à des services de garde de grande qualité, inclusifs et abordables change la donne pour les familles, les jeunes élèves et les communautés scolaires. Je vais donc continuer de soutenir l'expansion de ce service essentiel.

J'espère que vous et vos enfants songerez à tous les progrès, bonheurs et apprentissages qui ont ponctué l'année qui s'achève. Au nom du ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance et du gouvernement de la Colombie-Britannique, je vous souhaite des vacances reposantes et remplies de joie en compagnie de vos proches et amis.

Avec toute ma gratitude,



Lisa Beare

Ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance